
藤原建志  

質  問  の  件  名  及  び  質  問  の  要  旨  （質問時間）  答弁を求める者  

１ 鶴ヶ島市行政改革推進計画について  (20 分) 

 

平成２８年３月に出された、鶴ヶ島市行政改革推進計画

は、総合計画 (後期基本計画 )の着実な実現を支えるために策

定されたものです。  

これまでの行政改革大綱を見直し、新たに「行政改革の基

本方針」を定め、併せて計画の実行性を高めるため、各所管

課の具体的な取組項目を「行政改革実行プラン」としてまと

めたものです。  

後期基本計画のなかで、まちづくりの課題は、急速に進む

高齢化のなかで、(１ )活力と憩いの生活空間をつくる、若い

人たちの定住と人々の交流を展望した地域の魅力を創出す

ることが、まちづくりの課題、(２ )人と人が支え合う地域の

安心を築く、つまり地域コミュニティやボランティア活動を

通じ、多彩な市民の力を結集し、連携を図り、共に支え合う

仕組みをつくることが、まちづくりの課題とあります。  

今回の質問は、各所管課の具体的な取組項目「行政改革実

行プラン」の何点かについて、順次お伺いします。  

 

(１ )  施設使用料の見直しについて  

(２ )  既存無料サービスの有料化について  

(３ )  補助金・負担金支出の見直しについて  

(４ )  集団資源回収報奨金の見直しについて  

(５ )  施設備品等の集約化について  

(６ )  施設開館時間の適正化について  
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藤原建志  

質  問  の  件  名  及  び  質  問  の  要  旨  （質問時間）  答弁を求める者  

２ (仮称)中央地域支え合い協議会について  (20分 ) 

 

共栄・藤金・星和若葉台地域では、市内５番目となる地域

支え合い協議会の設立に向けた準備が進み、設立総会の日程

を平成２８年６月２５日と設定されました。  

 当協議会は、設立にかなりの時間を要しましたが、職員の

苦労も大変だったと推察し、改めて感謝申し上げます。  

地域支え合い協議会は、地域が抱える課題を地域で解決す

る共助社会を作ることを目的とし、自治会、地域団体、 NPO

などが連携、協力して事業をおこなうものです。  

 当協議会の発足に至るまでの経過と、今後の展開、課題に

ついてお伺いします。  

 

(１ )  当協議会の特色は。  

(２ )  発足に至るまでの課題について  

(３ )  現在検討されている活動内容について  

(４ )  発足後の課題について  

(５ )  今後の展開は。  
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